

# Meningkatkan Keamanan dan Silaturahmi, Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar Safari Shalat Subuh di Masjid Al Mau'ud"

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID)

May 6, 2024 - 08:53



*Meningkatkan Keamanan dan Silaturahmi, Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar Safari Shalat Subuh di Masjid Al Mau'ud"*

Polres Sukabumi Polda Jabar – Dalam rangka memperkuat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat, Polsek Ciracap mengadakan kegiatan Safari

Shalat Subuh berjamaah di Mesjid Al Mau'ud, Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dihadiri oleh anggota Polsek Ciracap dan diikuti oleh warga setempat.

Kegiatan yang dimulai pukul 04.30 WIB ini merupakan inisiatif dari Kepala Polsek Ciracap, IPTU Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, yang bertujuan untuk membangun komunikasi yang efektif antara polisi dan masyarakat. Selain itu, program ini juga bertujuan untuk mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam atau siskamling sebagai upaya preventif dan pemeliharaan keamanan di lingkungan.

"Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan kegiatan ini, kami berharap dapat mempererat hubungan dan mendengarkan langsung saran serta masukan dari masyarakat," ungkap IPTU Dudung A. Jamin.

Menurut beliau, respons masyarakat terhadap kegiatan ini sangat positif. Masyarakat merasa lebih dekat dengan aparat kepolisian dan lebih nyaman untuk menyampaikan berbagai permasalahan yang mereka hadapi. Selain itu, kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, menunjukkan bahwa sinergi antara Polsek Ciracap dan masyarakat dapat berjalan dengan baik.

Safari Shalat Subuh ini diharapkan akan menjadi kegiatan rutin yang terus menerus ditingkatkan, sehingga dapat tercipta situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Ciracap. Kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi contoh bagi polsek-polsek lain untuk melakukan kegiatan serupa sebagai upaya menjaga dan meningkatkan keamanan di wilayah mereka.

IPTU Dudung menambahkan, "Ke depan, kami berencana untuk memperluas kegiatan serupa ke masjid-masjid lain di wilayah kami. Ini adalah bagian dari komitmen kami untuk selalu hadir dan mendukung keamanan serta kenyamanan masyarakat."

Dengan adanya kegiatan seperti Safari Shalat Subuh, Polsek Ciracap berharap dapat terus menggalang dukungan dan kerjasama dari seluruh lapisan masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.